

La Bolivie enregistre l'inflation la plus faible au monde



La Havane, 6 oct. (RHC)- Les mesures "appropriées" du modèle économique productif communautaire social de la Bolivie ont permis au pays d'atteindre l'inflation la plus faible du monde, a déclaré à La Paz l'analyste Martin Moreira.

"Au mois d'août, nous sommes sortis comme le pays avec l'inflation la plus basse au niveau mondial", a déclaré le spécialiste en la matière dans une interview à la chaîne Bolivia TV, précisant que cet indicateur était de 1,55 % au huitième mois de l'année en cours.

Martin Moreira a qualifié cette information de "bonne nouvelle" pour la Bolivie dans le contexte international actuel marqué par la pandémie de Covid-19, les conflits armés, la volatilité des prix des matières premières, les adversités climatiques et la perturbation de la chaîne d'approvisionnement, entre autres.

"Il y a beaucoup de mesures qui sont appropriées, qui ont donné le pourcentage de cette inflation réduite pour le pays (...). La protection du marché intérieur et les quotas d'exportation nous ont aidés à avoir la situation que nous connaissons", a décrit le spécialiste.

Il a indiqué que le gouvernement garantit l'approvisionnement en denrées alimentaires sur le marché intérieur par le biais de différentes mesures, parmi lesquelles le certificat d'exportation, les subventions pour le carburant et certains produits alimentaires, ainsi que la mesure de droits nuls sur les importations d'engrais.

Il a souligné qu'il existe également des fonds pour les crédits productifs, comme le SiBolivia, dont le taux d'intérêt annuel fixe est de 0,5 %, et qu'il a qualifié de "plus bas" de l'histoire du pays pour renforcer le secteur productif, entre autres mesures.

Ce que les subventions génèrent, a-t-il demandé, c'est que les industries embauchent davantage de personnes, qu'elles génèrent de la compétitivité et qu'elles génèrent d'abord la couverture du marché intérieur, puis l'exportation".

Il a salué le fait que le gouvernement national donne la priorité au marché intérieur avec la mise en œuvre de ces différentes mesures, qui permettent d'avoir plus de production, de générer des excédents et d'exporter pour avoir une balance commerciale favorable.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301133-la-bolivie-enregistre-linflation-la-plus-faible-au-monde>



Radio Habana Cuba